



El pasado 29 de mayo asistimos a la **bochornosa Junta de Representantes Ordinaria**, en la cual los principales puntos del orden del día eran la aprobación de la Memoria de Gestión del año 2022, punto quinto, y las Cuentas de Resultados y Liquidación, punto Sexto, según establecen los Estatutos del COAM.

Los Representantes de los Grupos Nexo, Más Humana, Renovación COAM y A4c, presentamos una cuestión previa a los puntos Quinto y Sexto, solicitando a la Mesa su retirada por **incumplir de forma notoria** el artículo 8 de los **estatutos**, apartado 1, letras a), b) y f). Ante ello, el Presidente de la Mesa pretendió someterla a votación para ver qué respaldo tenía dicha propuesta, algo que no se llegó a realizar y que hubiera supuesto la adopción de un Acuerdo que sería nulo y por tanto impugnado.

El presidente sometió a votación los dos puntos siendo aprobadas la Memoria de Gestión y las Cuentas de Resultados y Liquidación, por 2 votos de diferencia en ambas votaciones.

No obstante, haberse aprobado tanto la citada Memoria como las Cuentas y Liquidación, y dada la controversia y profundidad de las afirmaciones que se habían vertido en la Sala, hubiese sido deseable que la Mesa se hubiese comprometido a estudiar, completar y modificar los puntos de incumplimiento, que tantos Representantes les habíamos manifestado

Por desgracia ese compromiso no se llegó a realizar.

Posteriormente se expusieron temas de gran importancia colegial, algunos de ellos con implicaciones tanto jurídicas como económicas, a las cuales la Mesa y la Junta de Gobierno tampoco supieron dar respuesta, manifestando, por el contrario, su desconocimiento.

También se pudieron escuchar **descalificaciones** de un miembro de la Junta de Gobierno hacia otro Representante, como defensa ante la denuncia por parte de su grupo de que lo realizado hasta el momento por la Junta de Gobierno ha sido del todo insuficiente, que los Grupos de Trabajo y Comisiones existentes no dan frutos, y que muchas de las promesas realizadas han sido incumplidas (esto nos suena a todos).

El Decano se defendió también de una manera **prepotente** diciendo que él está en el cargo gracias a un amplio respaldo en las urnas y que ello ha puesto a cada uno en la posición en la que está.

Promesas preelectorales como la de trabajar todos los Grupos con el ánimo de hacer lo mejor para el Colegio, y dejar atrás rencillas y agresiones verbales que ya creíamos del pasado, está por lo visto en la última junta, muy lejos de ser verdad.

Hechos inaceptables que chocan frontalmente con la trayectoria democrática del colegio desde su constitución.

Una vez más, nos encontramos ante una **grave falta de seguridad jurídica** e indefensión para los colegiados.

¿HACIA DÓNDE VÁ ESTE COLEGIO? ES ALGO QUE NOS PREOCUPA MUCHO